

Salud y la UGR evalúan a 300 alumnos de Medicina con simulaciones

Los participantes se enfrentan a cuatro casos diferentes

20:38



Me gusta

EUROPA PRESS. GRANADA. Un total de 301 alumnos del tercer curso de la licenciatura de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) se evalúan hasta este jueves, 31 de mayo, de la asignatura de patología general en el Complejo Multifuncional Avanzado de Simulación e Innovación Tecnológica (CMAT), sede de lavante en Granada. En estas pruebas prácticas, los participantes ponen a prueba los conocimientos y habilidades adquiridos hasta la fecha y concluir, así, las prácticas de la asignatura realizadas durante el curso en el laboratorio de habilidades de la Facultad de Medicina.

Los participantes se enfrentan a cuatro casos diferentes entre los que se encuentra uno de interpretación de analíticas y electrocardiograma, una reanimación cardiopulmonar básica, una auscultación cardiaca y respiratoria y un caso de radiología de tórax. Este formato de evaluación incorpora diversos instrumentos de evaluación y se desarrolla a lo largo de sucesivas estaciones que simulan situaciones clínicas de la realidad cotidiana a la que se enfrentan los profesionales sanitarios. La potencia de este modelo radica en la mezcla de métodos de evaluación que evidencian de forma objetiva si el alumno tiene el conocimiento y sabe aplicarlo.

Los alumnos se someterán de forma rotatoria a cada una de las cuatro estaciones de las que se compone el circuito, en este caso duplicadas, para agilizar la prueba, dedicando ocho minutos al desarrollo de cada caso y tres minutos más para facilitar el cambio a la siguiente estación y poder leer una descripción breve del caso.

Las pruebas se realizan en los escenarios de los que dispone la Fundación lavante en CMAT, reproduciendo los entornos sanitarios, como una sala de cuidados críticos y consultas con un alto grado de realismo. Una vez en el escenario, el alumnado debe atender a su paciente, maniqués o robots en este caso, que reproducen las reacciones humanas. En cada estación se encuentra un evaluador encargado de anotar las competencias que el alumno demuestra tener o no, lo que le servirá en el futuro para reforzar la formación en esas carencias. Todas las pruebas son grabadas como documento de análisis y aprendizaje posterior para los docentes, alumnos y personal de ambas instituciones, además de asegurar la objetividad del ejercicio.

Esta es la segunda vez que lavante colabora con la Universidad de Granada para desarrollar este tipo de pruebas de evaluación en la que se utiliza la simulación para medir las habilidades de los alumnos. Los resultados de la edición anterior fueron muy positivos tanto para los alumnos como para los docentes y evaluadores, que manifestaron un alto grado de satisfacción. Estos buenos resultados han dado como fruto la planificación de futuras colaboraciones entre la Fundación lavante y la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada para extender esta colaboración a otras asignaturas de la licenciatura en los próximos años.



Procesión de María Auxiliadora de la Alhambra

Ver otras galerías de fotos >



La UNIA analiza el papel de las redes sociales en el Cambio Global

El 7º Foro Saberes para el Cambio está incluido en la programación del Aula de Sostenibilidad de la UNIA... (leer más)



UNIA y la Fundación Cajasol fomentan los estudios en La Rábida

El Instituto de Estudios Cajasol incorpora su programa de posgrado al Grupo La Rábida y concederá becas a estudiantes de esta red universitaria promovida por la UNIA... (leer más)

La UNIA crea un taller de mapping en Málaga Más de 30 profesionales, en su mayoría procedentes del ámbito de la comunicación participaron en el taller (leer más)

Más noticias |Unia| Blog Unia TV

Anuncios Google

Tu Hosting Web: 50% Dto

Dominio Gratis para toda la vida. Sólo con Arsys iHasta el 30/05/12! www.Arsys.es/Hosting_Web

Formación Gratuita

+400 Cursos Subvencionados! para trabajadores y desempleados. CursosSubvencion-Gratis.lectiva.com

Estudios de Grado Nebrija

Titulaciones Nebrija con modalidad bilingüe y online. ¡Infórmate! www.nebrija.com

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarias y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.